

# Michelin sur un nuage

Les premières séances d'essai de F1 ont permis de montrer que Michelin avait encore une fois une chance de marquer de son empreinte le GP. Comme en Malaisie, les pneus du manufacturier français ont brillé de mille feux.

Ainsi, dans les 6 premiers de la seconde séance d'essai, 5 pilotes avaient des monoplaces chaussées de pneus français, M. Schumacher se saisissant de la 5ème place des essais au volant de la tant attendue F2002. De plus, Alan McNish, au volant de la toute nouvelle Toyota a signé quant à lui la 3ème place mettant encore en avant la nouvelle venue sur les pistes de F1 du monde entier.

Néanmoins, attendons les séances qualificatives pour se prononcer. Les bolides rouges n'ont pas encore dit leur dernier mot et on sait que les pilotes Jordan et Sauber se tirent souvent très bien de cet exercice.

Rappel des équipes et de leur manufacturier :

Ferrari / Bridgestone  
McLaren-Mercedes / Michelin  
BMW-Williams / Michelin  
Renault / Michelin  
Toyota / Michelin  
Sauber-Petronas / Bridgestone  
Jordan-Honda / Bridgestone  
BAR-Honda / Bridgestone  
Jaguar-Cosworth / Michelin  
Arrows-Cosworth / Bridgestone  
Minardi-Asiatech / Michelin

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 30 mars 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1531-michelin-nuage.html>